



Großzügige Spende der Sparkassenstiftung

Kurz vor Weihnachten wurde die Hospizgruppe Südlicher Odenwald der Evangelischen Kirchengemeinde Rothenberg von der Sparkasse Odenwaldkreis reich beschenkt: Aus PS-Los-Zweckertrag erhielt die Hospizgruppe eine großzügige Spende. Sie wurde in einer Veranstaltung der Sparkassenstiftung überreicht; dabei hatten sechs Gruppen Gelegenheit, ihre Arbeit vorzustellen – darunter auch die Hospizgruppe, aus deren Arbeit Pfarrer Reinhold Hoffmann berichtete.

Die Hospizgruppe Südlicher Odenwald ist ein Projekt der Kirchengemeinde Rothenberg. Sie begleitet sterbende Menschen und deren An- und Zugehörige in diesen besonderen Tagen ihres Lebens. Die ehrenamtlich Mitarbeitenden der Gruppe hören zu, schenken Zeit und Zuwendung. So stärken sie das Erleben von Würde, Respekt und Achtung.

Reinhold Hoffmann

Sparkasse fördert soziales Engagement im Odenwaldkreis

Ausschüttung von über 65.000 Euro aus dem PS-Los-Sparen

Seit mehr als 50 Jahren übergibt die Sparkasse Odenwaldkreis Spenden aus dem PS-Los-Zweckertrag an gemeinnützige Organisationen und soziale Verbände im Odenwaldkreis.

Ermöglicht wird dieses Engagement des Kreditinstituts durch den Kauf der PS-Lose von ihren Kundinnen und Kunden. Diese sparen beim Erwerb der Lose nicht nur für ihr eigenes Glück und die eigene Zukunft, sondern auch für das Gemeinwohl in ihrer Region. Und davon wiederum profitieren zahlreiche Vereine und Institutionen im Odenwaldkreis mit ihren vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, sowie Menschen, die Hilfe benötigen.

Im Jahr 2023 wurden beinahe 66.000 Euro auf diesem Weg verteilt.

Stellvertretend für alle Begünstigten hatte die Sparkasse Odenwaldkreis sechs Einrichtungen eingeladen, beispielhaft für das im Odenwaldkreis breit aufgestellte ehrenamtliche Engagement.

Begrüßt und gewürdigt wurden sie von Landrat Frank Matiaske und dem Vorstandsvorsitzenden der Sparkasse Odenwaldkreis, Karlheinz Ihrig.

(...)

In seinen Dankesworten ging Landrat Matiaske auf die Bedeutung des Ehrenamts für die Region Odenwaldkreis ein. Es seien die Vereine, die den ländlichen Raum liebens- und lebenswert machten. Er schloss in seinen Dank explizit das Engagement der Sparkasse ein. Denn auch der Kreis selbst profitiere davon mit einem maßgeblichen Spendenbetrag und stelle das Geld wiederum für soziale Projekte bereit.

Sparkassendirektor Karlheinz Ihrig betonte gegenüber den Vereinen, Kirchen und sozialen Verbänden seinen großen Respekt und seine Wertschätzung für deren Arbeit: „Der Zusammenhalt in unserer Gesellschaft ist wichtig. Unsere sozialen Einrichtungen und Vereine stehen für das Miteinander. Wir begleiten sie sehr gerne in ihrem Wirken. Danke für den Einsatz aller Ehren- und Hauptamtlichen für die Menschen.“



Zum Bild:

Reinhold Hoffmann (rechts) hat für die Hospizgruppe Südlicher Odenwald aus dem PS-Zweckertrag gemeinsam mit 52 anderen Vereinen und Institutionen eine Spende erhalten. Überreicht wurde diese von Sparkassendirektor Karlheinz Ihrig.

Text und Foto: Nicole Kelbert-Gerbig